

Propone Venezuela creación de fondo de compras públicas

Image not found or type unknown



Presidente de Venezuela Nicolás Maduro

Caracas, 29 sep (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, intervino este martes en la reunión de alto nivel de la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), que trata el tema del Financiamiento al Desarrollo en la era de la Covid-19 y más allá.

Maduro se refirió a la necesidad de concretar y coordinar esfuerzos para financiar el desarrollo sostenible de los pueblos frente a la pandemia de la Covid-19. En tal sentido, propuso la creación de un fondo internacional para contribuir con los países más vulnerables.

"Desde Venezuela proponemos la creación de un fondo rotatorio de compras públicas en el sistema ONU, para garantizar la accesibilidad a productos de salud y alimentos, financiado con recursos públicos", dijo el jefe de Estado venezolano.

Abogó igualmente por la prevalencia del multilateralismo en las relaciones internacionales. Asimismo, exhortó el incremento de la solidaridad, la cooperación y el cese de las medidas coercitivas unilaterales.

"Es desde el multilateralismo desde donde mejor vamos a enfrentar los problemas comunes de la humanidad", dijo el gobernante bolivariano.

"Es nuestro deber como jefes de Estado y de Gobierno reconocernos como iguales en una coexistencia de lo diverso, donde el respeto y la cooperación rijan nuestras relaciones. Hoy más que nunca la solidaridad internacional recobra vital importancia. Debemos poner la vida humana en el centro, por encima de cualquier otro interés", agregó.

El estadista también hizo un llamado al cese de los bloqueos económicos, financieros y comerciales contra los pueblos "que sólo agravan las condiciones de pobreza y vulneran aún más el derecho al desarrollo".

"Venezuela ratifica hoy más que nunca la Agenda 2030 del Desarrollo Integral Sostenible y ratifica su apoyo al sistema de Naciones Unidas para que se haga realidad en nuestro país", concluyó Maduro.

Fuente: Telesur

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/235397-propone-venezuela-creacion-de-fondo-de-compras-publicas>



Radio Habana Cuba